

**INFORME SOBRE LA ACTIVIDAD DEL CISAP-CALLER
Y SU RELACION CON EL CISAI-SIENA.**

Luciano Giannelli

Brevemente, se describen las actividades del Centro Interdepartamental de Estudios sobre América Pluriversal (CISAP) de la Universidad de Caller, con específica referencia al marco lingüístico. El Centro, recién formado, y dirigido por Riccardo Badini, se propone el estudio y la investigación sobre la multiculturalidad que matiza las Américas, con una atención particular a las culturas indígenas, pero actuando también en los variados ámbitos que constituyen las sociedades americanas. El Centro tiene su sitio web www.cisap.it y publica en red la revista *América Crítica*. En el momento, llega a acabar la transferencia en el sitio web de los materiales y documentos que todavía se encuentran en el sitio www.cisai.it, que pertenece al Centro Interdepartamental de Estudios sobre América Indígena de la Universidad de Siena, que concluyó sus actividades en el 2015, después de más que una década de trabajo, dirigido por el hispano-americanista Antonio Melis, fallecido en el 2016, y cuya herencia se transfiere a CISAP,

El Centro de Caller - en actividad desde 2016 - quiere ponerse así como uno de los puntos de referencia de la propia americanística italiana. La vertiente lingüística y sociolingüística se relaciona con muchas áreas de las Américas, con un desarrollo mayor de la investigación y producción en el marco andino y peruano, del Caribe, mapuche y del Chaco paraguayo, y un interés particular acerca de la educación bilingüe en el marco indígena.